

Thema	Nürnberger Nachrichten/ Nürnberger Zeitung
Ersteller	W. Goldhammer
Datum	Ausgabe 13.02.2024

"Tante Noris" ist wieder da

SÜDSTADT Personenkontrolle führte zu gestohlener Skulptur der Noris Inklusion.

Zivilbeamte haben am Montag in der Südstadt einen 38-Jährigen kontrolliert, der auf einem geklauten Pedelec unterwegs war. Eine anschließende Wohnungsdurchsuchung führte zum Auffinden der seit Juni 2023 vermissten "Tante Noris", wie die Polizei mitteilt.

Gegen 21.40 Uhr beobachteten Beamte in Zivil einen Mann, der auf einem hochwertigen Pedelec unterwegs war und sich auffällig verhielt. Nachdem eine Streife in der Bulmannstraße eine Kontrolle des Mannes durchgeführt hatte, stellte sich heraus, dass das Fahrrad im September 2023 in der Carl-von-Linde-Straße entwendet worden war.

Die Polizisten brachten den Beschuldigten zur Dienststelle, wo die Staatsanwaltschaft eine Durchsuchung seiner Wohnung anordnete. Dort angekommen, staunten die Beamten. Neben einem weiteren entwendeten Pedelec und einem Fahrradrahmen erkannte ein Polizist die im Juni 2023 entwendete "Tante Noris" wieder.

"Tante Noris" ist eine Holzskulptur des Künstlers Hardy Kaiser, die



Im Juni 2023 war die Skulptur "Tante Noris" geklaut worden. Jetzt ist sie wieder aufgetaucht.

dieser als eine Art Maskottchen für den kommunalen Inklusionsbetrieb Noris Inklusion angefertigt hatte. Die "Tante" begrüßte bis zu ihrer "Entführung" die Gäste des Cafés im Sebastianspital am Wöhrder See. Wie die Skulptur damals abtransportiert wurde, ist nach wie vor unklar. Sie bringt immerhin rund 80 Kilo auf die Waage und war mit einem Metallstandfuß gesichert.

Die Beamten nahmen sich der "Tante Noris" an. Nach einem Zwischenstopp in der Asservatenstelle des Polizeipräsidiums, durfte sie wieder nach Hause an den schönen Wöhrder See zurückkehren. Kriminaldirektorin Martina Sebald übergab die Heimkehrerin an den Geschäftsführer des Inklusionsbetriebs, Christian Schadinger. Die Freude darüber war auch bei den Mitarbeitern des Cafés deutlich zu spüren. Den Ausspruch "Sie haben uns den Tag versüßt" hören Polizisten sonst nicht ganz so oft.

Die Kriminalpolizei leitete gegen den 38-jährigen Beschuldigten ein Ermittlungsverfahren wegen mehrfachen Diebstahls ein. jhl